
REQUERIMENTO

00611”
EMENTA:

_N! _____ _ REQUER esrunos um A CRIAÇAO & PROIETO
PARA msm DE CAMINHADA E cnctovu POR
TODA AVENIDA vmcluo SDEIRA.

SENHOR PRESIDENTE

Recebemos diversos moradores dºs bairros Planalto Verde,
Jamil Cury, Paulo Gomes Romeo, Arhndu Laguna, Lacerda Chaves e demais
barrros adiacenleS a avemda Vrrgr'rre sderra

Segundo Informações, 2 especulação imob na da região
teve um aumento de mars de 300% o que fez com que a avenrda se tornasse
a principat via para que moradores e frequentadores cheguem ate' os bairros
menmcnados sermdo centro — bawrro,

Na altura no numeral 570 da re'erlda aventda, acabou de
ser entregue um novo condommm restdenclal que, em contrapartida fez a
pwsta de cammhada & (Klm/ia no canteiro central entre as ruas Dr. Galdos
Ãngulo e Gunnerrne Cologna, aumentando a adesão dos frequentadores pete
uso desse beneímo

Sabemos da wmportâncla de se fazer atividade física, com a
expansão da prsra de cammhadz e (iclovía na avenida esse upo de atividade
lra' aumentar canStderaveImente, trazendo esse benefído e segurança para
todos os moradores.

A senc'rtação deste vereador, e que seja feita contrapartida
com empresas e construtoras que tern se beneficiado corn a especutação
Imobiííáría da regrão e faça a pwsm de cammhada & ctcmvia na aventda
Vrrgnro Suetra por toda sua extensão que compete o trecho entre as ruas
Maria Tereza Braga Cern e o Parque Tecnotogteo Supera Parque localizado
na confluênmz das avemdas Vrrgmo Soerra e Av. Dra. Nadir Aguiar.



Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de S o Paulo

REQUEREMOS, na forma regmnentaí, que seja armado à Exmo.
Prefeito Duarte Nogueira, para que Envie os documentos abawxo relamonados, bEm
como para que nos preste as segumtes wnformações.

1 A prefewtura municipal de Rlbsirãc Preto já lm procurada
para que sem feito este benefíuo aos moradores da região?

2. m estte algum projeto em andamentº para a construção
dem pista de cammhada & Udowa na avenida Vlrgíllu Soelra? Em
quai fase se encontrãº

Sabemos que exrstem mais dois empreenmmemos que
estao sendo fenas na rua Galdos Angulo na bawro Paulo Gomes
Romeo Quais as contrapartidas destes empreendimentos? Favor
Enwar documentação

4. Dos candomlmos que já fovam feitºs nos últimos 5 anos
um na avemaa Virgílio Soewa e outro na rua GaWdos Angulo quais
foram as contrapamdasª Favor enviar ducumemação.

5, Qual o custo à construtora teve para a obra que fm feita
nos trechos mencionados aumaª

,/ JSaWa das sessõmza da Juiho de 2020.

ouLAnÍbdbeson
Vereador


